



Ensayo

Nombre del Alumno : Lesly Yaquelin Morales Escalante

Nombre del tema : salud comunitaria

Parcial : unidad I

Nombre de la Materia: Salud pública

Nombre del profesor: María del Carmen López Silva

Nombre de la Licenciatura : licenciatura en enfermería

Cuatrimestre: 3

Lugar y Fecha de elaboración Comitán de Domínguez

23/05/2025

Salud comunitaria

Salud Comunitaria es un área de la Salud Pública que se dedica al estudio y mejoramiento de las características de salud de las comunidades. El análisis de los problemas y las necesidades de cada población, así como los factores que influyen positiva y negativamente sobre dicho nivel de salud. Es muy importante y fundamental conocer la comunidad más a fondo, en este presente trabajo se hablará acerca de lo fundamental e importante que es conocer la salud y problemas de las comunidades.

Es importante tener en cuenta que la salud comunitaria es un problema que abarca a todas las personas por igual, un profesional de salud debe orientar a las personas a llevar una salud buena. Dicho paso se realiza a partir de datos recogidos, puede ser por encuestas, revistas u otros métodos para poder llevar un orden e ir conociendo más a las personas y las necesidades que tienen, los problemas que vimos al pasar a cada casa, la falta de apoyo por el gobierno, no tienen centros de salud y tampoco hospitales cercas, no cuentan con platicas acerca de la salud, no tienen las vacunas necesarias, y algunas personas no tienen el recurso necesario para asistir a un hospital por lo que es un gran problema para la comunidad en general no tienen ese derecho a la salud , por lo que es necesario ayudar a la comunidad, brindarles apoyo, platicas y así poder tener una comunidad unida, la salud es un derecho que todos los seres humanos tienen, desafortunadamente muy pocos tienen un acceso a la salud adecuado.

Al centrarse en factores sociales, económicos, culturales y ambientales, permite abordar las causas profundas de los problemas de salud. Debemos como profesionales de la salud tomarle más importancia a las comunidades y personas que no tienen ese apoyo y derecho a la salud, la equidad en el acceso a servicios y la colaboración entre ciudadanos y profesionales de la salud fortalece la capacidad de una comunidad unida para cuidarse y prosperar.